

Ultraschallreinigung

Seit März 2011 ist es möglich, sein Instrument in der Blechblaswerkstatt im Ultraschallbad reinigen zu lassen. Dabei wird das Instrument sowohl außen als auch von innen gründlich gereinigt. Zusätzlich zu optischen Gründen empfiehlt sich die Reinigung auch aus hygienischen Gründen.

Der Effekt ist atemberaubend: Je nach Verschmutzungsgrad ist das Instrument innen wieder blank wie am ersten Tag!

Unlackierte Instrumente werden durch die Reinigung wieder schön hell, fast wie poliert.

Möglich ist eine Reinigung ungefähr bis zur Größe eines Baritons / Euphoniums.

Der Preis für ein sauberes Instrument beträgt 35,-€.

Mengenrabatte für z.B. Chöre oder Bläserklassen sind ab 5 Instrumenten möglich.